

Costarricenses

¡Es preciso reivindicar para nuestro país las tierras que la United ha usurpado!!

Prevaliéndose de una medición absurda de la Milla Marítima

El Partido Comunista iniciará en la semana entrante una campaña en escala nacional en ese sentido y demostrará con planos y documentos el escandaloso ROBO. La MILLA MARITIMA no puede ser una milla de agua. Tiene que ser de TIERRA. El trazo de la actual MILLA debe rectificarse y Costa Rica debe recuperar sus TIERRAS

Castigará el tribunal de Casación al matador del Dr. Tellini?

El Tribunal de Casación fallará en estos días el proceso instaurado contra el matador del Dr. Tellini. Tenemos gran interés en conocer ese fallo. Creemos que en este momento ese asunto es uno de los problemas más serios que tiene planteados el país. Para nosotros, no se trata de condenar o absolver a un reo corriente, sino al hombre que mediante el crimen trató de silenciar una campaña de bien social. En efecto, nadie puede negar que el Dr. Tellini, sin importarle su comodidad personal, se había lanzado a una campaña muy dura contra ese crimen que se llama contrabando de drogas heroicas, y que esa campaña fué la que le acarreó la muerte. En consecuencia, el pronunciamiento del Tribunal de Ca-

sación va a tener grandes repercusiones en el futuro del país. De esta vez se va a sentar un precedente trascendental. Dictado el fallo, las personas que quieren luchar contra los grandes males sabrán a qué atenerse. Y lo mismo los que actúan contra los más sagrados intereses sociales. Se trata de aclarar si los tribunales respaldan o no respaldan a los que asesinan a los ciudadanos que quieren luchar por el bien del país. En consecuencia, poniendo a un lado la voz de nuestro sentimentalismo personal que nos empuja a la clemencia, nuestro criterio es que el matador del Dr. Tellini debe ser sancionado con energía. No olvidamos el refrán popular que dice: «Hoy por ti y mañana por mí.»

Comp. Luis Carballo



Quien encabezará la papeleta de Diputados del P. C. en la Provincia de Alajuela en virtud del pronunciamiento de esa Sección en la Convención celebrada el lunes próximo pasado.

Los grandes cafetaleros insaciables como de costumbre, maniobran en las sombras para levantar el CAMBIO

En las guaridas del agiotismo nacional se está planeando otro crimen contra el pueblo. A la vez que en un afán de impresionar al Gobierno, los cafetaleros echan peonadas enteras a la calle; algunos de ellos luchan por alzar el cambio. Como siempre, los cafetaleros son insaciables. No se cansan de acumular oro. Son incapaces de aceptar una ligera reducción de sus ganancias. Para ellos el pueblo puede morir de hambre. Lo que no aceptan es que sus utilidades teogan la más ligera merma. Según nues-
Pasa a la sexta página

¡MILITANTES!

Hoy Sábado a las 7 p.m.
Se inaugurará en el Salón del Partido la

Gran Conferencia NACIONAL

Orden del día:

1º Palabras preliminares del Secretario General, compañero Manuel Mora, quien presidirá las sesiones.

2º Discusión de los Estatutos del Partido. Los militantes deben tener sus carnets al día.

El Domingo a las 3 de la tarde

Segunda Sesión del Conferencia Nacional

Se discutirá la Plataforma del Partido

Que la baja del impuesto del café beneficie también a los pequeños productores y a peones de los Cafetales.



Los grandes cafetaleros están absolutamente convencidos de que ellos son los dueños de Costa Rica. Costa Rica ha llegado a ser una hacienda grande repartida entre unas tres docenas de hombres insaciables, en buena parte extranjeros. El pueblo de Costa Rica es para ellos un rebaño que sólo debe vivir para servirles. Es así como cada vez que los cafetaleros sientan que sus fabulosas ganancias se van a mermar en unos centavos exigen y exigen el sacrificio del pueblo en su favor. Y a menudo consiguen que los Gobiernos los apoyan. Cí-
Pasa a sexta página



ORGANO DEL PARTIDO COMUNISTA DE COSTA RICA

No. 268

San José, 4 de Diciembre de 1937

Vale \$0.10 Céntimos

La Convención Electoral de S. José

Para la integración de las Papeletas de Diputados y Municipales tendrá lugar

El lunes a las siete de la noche en el TEATRO KEITH

Brigadas de Choque del Partido se encargarán de que reine el mayor orden